



## ESTADIO MUNICIPAL LO BLANCO: "EL BOSQUE CUENTA CON EL PARQUE DEPORTIVO MÁS GRANDE DE LA ZONA SUR DE SANTIAGO"

El alcalde Manuel Zúñiga señaló que: "este proyecto amplía la oferta deportiva en el recinto entregando más oportunidades a los vecinos".



En el esfuerzo de habilitar espacios deportivos de alto estándar para los vecinos y vecinas de El Bosque, el alcalde Manuel Zúñiga junto el gobernador de Santiago, Claudio Orrego, inauguraron las nuevas canchas e instalaciones del Parque Deportivo Estadio Municipal Lo Blanco, recinto que suma a sus

instalaciones dos canchas de tenis, 2 canchas de pádel, un pumtrack, un nuevo acceso por Avenida Lo Moreno, y la adquisición de buses eléctricos para el traslado de la comunidad bosquina.

El recinto, que ya contaba con tres canchas de fútbol, piscina temperada, pista de patinaje y un parque; ahora potencia su oferta con la incorporación de estas nuevas dependencias al recinto de 10 hectáreas que se transforma así en el parque deportivo más importante de la zona sur de la capital.



*Alcalde Manuel Zúñiga y Gobernador Regional Claudio Orrego, inauguran el Parque Deportivo Estadio Lo Blanco.*